

Verein Ruhrwerk und Peter Maffay-Stiftung laden Herner Kinder ein

Das Tabaluga -Schiff

Segeln, Schnorcheln, Städte erkunden. Mit der Unterstützung des gemeinnützigen Vereins Ruhrwerk e.V. in Höhe von 15.000 Euro erlebten neun Kinder und drei Betreuer eine unvergessliche Woche auf dem Tabaluga Segelschiff Sir Robert Baden Powell vor der Küste Mallorcas.

Gestärkt, und mit einer ordentlichen Portion neuem Selbstvertrauen schwärmt die jungen Teilnehmer aus Herne nach der Reise vom Leben auf hoher See – denn wer kann von sich schon behaupten, Hand in Hand mit einem echten Kapitän die Geschichte auf einem großen Se-

gelschiff leiten zu dürfen?

So ein Erlebnis prägt sich ein und macht deutlich was es heißt, im Team zu arbeiten und einander zu vertrauen. Ein Gefühl von heiler Welt, dass Ruhrwerk e.V. den 10 – 17 jährigen nur durch Spenden von Herner Unternehmern und Bürgern, sowie in

Zusammenarbeit mit der Peter Maffay – Stiftung vermitteln konnte. Auch über dieses Projekt hinaus, engagiert sich der Verein regelmäßig für Herner Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenssituationen.

Weitere Informationen auf: www.dasruhrwerk.de



Die Kinderwohngruppe vertreten durch die Gruppensprecher sowie Herrn Klaß und Herrn Rhein bedanken sich bei Ruhrwerk e. V. für die gelungene Therapiefahrt nach Mallorca.

Auf dem Foto von links: Cordula Klinger-Bischof (Vorstandsvorsitzende Ruhrwerk), Lara, Sara, Safi Thoma (Ruhrwerk),

Volker Rhein, Ulrich Klaß und Frau Iris Stiebling (Ruhrwerk)